

Leverkusen, den 8.7.2022

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen  
sowie  
die drei Bezirksbürgermeister(in) der Stadtbezirke

Bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der  
zuständigen Gremien  
sowie  
die der Bezirksvertretungen und die des Rates

Die Fachverwaltung/Fachdezernentin erläutert, warum sie den  
Ratsbeschluss über die Neupflanzung von 1000 Bäumen - ohne  
Ersatzpflanzungen - pro Jahr nicht umsetzt, ja selbst Minimalziele  
dieses Beschlusses nicht einhält.  
Siehe Anlage: aus z.d.A. Rat Nr. 5 !

Begründung :

Nachdem Frau Deppe, die Fachdezernentin, den Ratsbeschluss  
bereits relativierte, indem sie darauf hinwies, dass man nicht in der  
Lage sei, 1000 Bäume jedes Jahr neu zu pflanzen, erreichen die  
Neupflanzungen, die alle von Fachfirmen ausgeführt werden und für  
die der Kämmerer ausreichende Mittel bereitstellt(e), nicht einen  
Bruchteil der vom Rat angestrebten Anzahl.

Auch haben Hinweise aus der Bevölkerung und aus den Frak-  
tionen/Ratsgremien etliche Hinweise gegeben, auf welchen  
Grundstücken solch größeren Anpflanzungen möglich sind.

Karl Schweiger    Horst Müller

i.A. Erhard T. Schoofs